

幸ヶ谷小 おやじの会 6月度議事録

開催日時	2017年6月17日(土) 17時00分～18時50分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室
出席者 18名	会長(國井)、副会長(花田、是川)、会計補佐(島田)、書記(高津、和田(光))、地域(荒川)、鈴木、半沢、宮本、渡辺、浜野、間、須藤、富樫、江藤、伊藤、吉田
議事	<p>1. スポフェス振り返り(学校から) 校長、副校長、塩澤先生(前田先生代理)からおやじの会のスポフェスへの協力に対してお礼のお言葉を頂いた。来年以降も引き続きご協力頂きたいとの要請を受けた。</p> <p>2. スポフェス振り返り(PTAから) PTAでのスポフェス反省会(5/31)で挙げられたもので重要な事項は以下の通り。 1) 来賓対応 ・歩道橋側から来られて本部受付を通らずに来賓席に直行される方が見受けられた。 → 今後は、受付して頂く事を案内状に明確に記載することや、受付に必ず行くような工夫(案内状の一部の出欠カードを受付のボックスに入れてもらう等)が必要。 → また来賓については、名札かりボンピンで一目で分かるようにできないか工夫が必要(必要個数は50～55個程度)。</p> <p>2) ルール・マナー対応 ・今年も少なくなったとは言え、自転車での来校者がいた。 → PTAからもマナーとして「自転車での来校禁止」の案内を1枚配ることや、子供たちにマナー啓発のイラスト等を描いてもらうことを検討したい。 ・来校者の受付に時間がかかっていた。 → 10時頃まではグラウンド入り口付近に「保護者証またはプログラムをご提示下さい」と記載したプラカードを持って案内する係がいると受付がスムーズに行くと考えられるため検討する。</p> <p>3) 当日の対応 ・PTAではトイレ内の見回りを実施しているが、担当が皆女性であるため男子トイレの見回りができなかった。 → おやじの会にグリーン棟トイレの見回りを兼任できないか要請あり。次年度の検討課題。</p> <p>4) その他 ・ふれあい第2スペースを今年から設置したが、高齢者や体調が悪くなった方にとって大変重宝していた。来年以降も継続したい。 ・2018年は、幸ヶ谷小学校90周年であり、多少特別なスポフェスとなる可能性がある。</p> <p>3. スポフェス振り返り(スポフェスリーダー高津さん) 1) 朝の集合時間について ・今年も、昨年に引き続き7時集合にした。7時半でも対応できるのではないかという意見もあったが、多少のトラブルやグラウンドコンディションが悪い場合にも柔軟に対応可能であるため、余裕をもって来年も7時集合にすることと決定した。 ・準備で時間のある方は、グラウンドの石ころ拾いをお願いしたい。</p> <p>2) 駐輪チェック系の状況 ・駐輪しそうだった方には駐輪禁止であることを伝え、ご理解頂き、荷下ろしのみで引き返された。 ・「スポフェス会場には神奈川公園側の歩道橋の上から入れるのか」との質問が多数あった。レンタカー側から回っても、歩道橋上の通用門からでもどちらでも入れる旨を返答することとする。 ・ベビーカーや高齢者の経路については、事実のみ(この先には坂道あり、階段あり等)を伝えることに留める。 ・歩道橋下に「駐輪禁止、駐輪時はグリーン棟裏に」という注意書きがあり、ガムテープで隠す対応をした。1か所のみであるため、来年以降も同様の対応で対策することにする。 ・10時半の時点での駐輪状況(国道側)：キップ付近歩道橋下1台、神奈川公園内6台 ・14時の時点での駐輪状況(グラウンド付近)：グラウンド沿い0台、幸ヶ谷公園内40台 ・グラウンド付近の駐輪台数は、昨年よりも改善した(昨年はグラウンド沿いに駐輪あり)。事前アナウンス工夫の効果があったと思われる。 ・学校へのお願いとして、来年以降もしっかりと事前アナウンスをして頂きたい。</p> <p>3) 体育館の状況 ・朝一番の状況：荷物スペースを制限したが、来年は、もう少し広めに設定した方がよい。</p>

- ・館内放送について：ステージにスピーカーのスイッチがあり、入っていなかったため午前中の放送がなかった。学校側をお願いするよりも、おやじの会でできることなので、来年は忘れずにスイッチをいれておく必要がある。開会式時点で確認が必要である。
- ・昼食時の開放について：仕切りコーンの開放方法等、大変スムーズであった。来年も同様に実施予定。
- ・14時の閉鎖について：5～6人程度休憩されている方がいらしたが、自主的に退場して頂けた。荷物（恐らく忘れ物）が残っていたが、職員の方で預かり閉鎖した。その後も特にトラブルはなかった。

4) 階段サポートの状況

- ・ナップザックにすることで、昨年起こったようなトラブル（ビニールを落とす等）がなく良かったと思われる。
- ・ナップザックに水筒を入れると紐を結ぶ金具が壊れるトラブルがあるため、予め注意喚起しておく必要がある（PTAからの情報）。

5) 水まき、ホースの状況

- ・浅田さんの方で詳しく整理、対応して頂いている（詳しくは浅田さんからのメールを参照）。水回りの部品で立替えて頂いた分については、おやじの会から支払うことに決定。

6) プログラム進行について

- ・特に午前中のプログラムの時間が長引いた。生徒数が増加する中、更なるプログラムの見直し（やり方、時間配分や時間設定）が必要であり、学校側へお願いした。
- ・剣道の開始時間を遅らせる配慮を頂いたものの、終了時間遅延に伴い、後片付けも遅れ、剣道の準備をする生徒にご迷惑をおかけした。

7) 今後に向けて

- ・特に徒競走のゴール前の杭は、人がもたれかかるため杭からロープが外れないようにしっかりと括る必要がある。杭の間隔を短めにしておいたが、それでも外れやすかったため、さらに短くするか競技中も注意しておく必要がある。
- ・学校側への要望として、体育館の机置き場の整理整頓をお願いしたい。おやじでないと机を出し入れできない状況であり、いつ怪我人等がでてもおかしくない状況である（クローバー祭りまでにはお願いしたい）。
- ・PTAのスポフェス委員は、初めての方がほとんどであるため、おやじの会と一緒に終了時に集合することとしたが、PTAのスポフェス係にどのようなものがあるかを予めおやじの会にお知らせ頂くことで、どのようにおやじの会と連携するか計画することができる。

8) その他気付いた点について

- ・多目的室の場所取りは良いのか？という意見あり。管理する必要がない場所であるため、体育館は体育館、多目的室は多目的室として対応する。
- ・体育館の注意書きについて、見えにくいという意見あり。目的としては、注意をしているという事実自体が重要であるが、来年はよく見える場所に貼ることとする。
- ・カメラの三脚は場所をとるため禁止でよいが、一脚は使用方法を注意してもらうことで可能としてはどうかという意見あり。議論した結果、使用方法を徹底することは難しく、このまま禁止とする。
- ・ゴール前の混雑を考えると、徒競走のコースの変更（斜め、周回）できないかという意見あり。
- ・学校側からの禁止事項の掲示物が、日傘や椅子の絵に×印が付いたデザインのものがあれば、より目につきやすいとの意見あり。

4. 流しそうめん(園井さん)

流しそうめんリーダーは、是川さんに決定。

例年9月の3連休に実施しており、今年は9/16が候補日である。

実施については、調理室や校庭、水道利用など学校への許可を得ることが先決である。

5. 個人情報保護法改正法施行(2017年5月30日)について(江藤さん)

今回の法改正でこれまでおやじの会は、本法律の適用外であったが、適用対象となった（具体的には、扱う個人情報5000件の制限が撤廃されたため）。

適用対象とはなったが、基本的には追加対策の必要はない。

これまで通り、①個人情報の利用目的の明示、②収集情報の最小限化、③目的外利用の禁止、の

	<p>3点について注意していく必要がある。</p> <p>6. 地域からの情報(荒川さん)</p> <ul style="list-style-type: none">• 7/1 に野菜もぎとりイベントを開催する予定。• 6/22 が締め切り（担任の先生に提出）であるが、過ぎた場合は荒川さんまで連絡のこと。• 8/20 に恒例のソフトボール大会を開催予定。
次回開催 予定	次回定例会は7月22日（土）17:00～。